



Raúl Ruiz

Tan sólo unas horas después de que el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, se pronunciara por la protesta llevada a cabo por alumnos de **la Facultad de Derecho, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, en contra de la **reforma al Poder Judicial**, tocó el turno de la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien fue abordada por los representantes de los medios de comunicación en las inmediaciones de su casa de transición.

**La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México**, quien no tuvo actividades públicas ayer jueves, defendió la reforma impulsada por el presidente saliente al remarcar que, dentro del **Poder Judicial** hay mucho nepotismo, por lo cual hizo hincapié en que los estudiantes, que se manifestaron el pasado miércoles, "**deberían leer bien la propuesta hecha por los diputados**".

Previo a llevar a cabo diversas reuniones con funcionarios nacionales electos, la morenista explicó, a bordo de su vehículo, que con esta reforma los estudiantes de Derecho, que basta remarcar protestaron a tarde del 28 de agosto, pueden ser elegidos para la elección de jueces y magistrados que propone esta reforma, siempre y cuando se cumplan con los requisitos y tras ello, se pase de manera satisfactoria, las comisiones que definirán quiénes serán considerados para llegar al Poder Judicial.

Retomando su discurso inicial, la presidenta electa remarcó que, si se trata de elegir a familiares o amigos como sucede actualmente, iría en contra de lo que la reforma busca, que es que haya un país más democrático, algo que busca todo el pueblo de México.

#### **AMLO envió así un mensaje a los estudiantes**

Luego de que la tarde del pasado miércoles 28 de agosto se llevara a cabo una marcha en contra de la reforma al Poder Judicial encabezada por **alumnos de la Facultad de Derecho, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, el presidente **López Obrador** dirigió un mensaje a los jóvenes asegurando que son los docentes los que están malinformándolos. **Desde el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional, donde se llevó a cabo la conferencia de prensa.**

**El presidente resaltó:** "Quiero referirme a ellos, los que han estudiado leyes, porque los maestros que seguramente les están diciendo de que es injusto e ilegal llevar a cabo una reforma al Poder Judicial, o antidemocrático... los están engañando".



## **Sheinbaum lanza recomendación a ESTUDIANTES de Derecho, tras protesta**



La presidenta electa dijo a alumnos: **"Deberían leer bien la propuesta hecha por los diputados"**

